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みなさん、おはようございます。 

２月はコロナの蔓延防止期間のため、ズーム例会が続きました。蔓延防止は延長

される見込みのようですが、３月中にはリアル例会が開催できればと思っており

ます。本日例会後の理事会で３月の例会の実施方法については協議したいと思い

ます。さて、先週の例会での挨拶でウクライナ情勢について触れましたが、ちょう

どその例会の後にロシア軍が侵攻を開始し、戦争が始まってしまいました。経済制

裁も行われ、日本もこれに参加するようですから、我々の暮らしにも影響が出てく

ると思います。特に北海道はロシアとのつながりが強いですから、影響は大きくな

ると思います。早く平和が戻

るように祈るしかありませ

んが、ロータリアンとしても

何かできないか考えていき

たいと思っております。 

本日は、高見さんから社会

奉仕のスピーチがあります。

よろしくお願いいたします。 
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社会奉仕委員会 高見 一典 

社会奉仕委員会の当初計画では２事業を予定していました。１事業は昨年９月中旬頃に、我農場にて稲刈り

体験と併せて新米試食会を予定していましたが、新型コロナ感染症が蔓延・拡大傾向だったため、残念ながら

中止となってしまいました。昨年の水稲作柄は自身が記憶している中では過去最高の全道・上川作況指数１０

８の大豊作となりましたが、長引くコロナの影響で中食・外食産業の米取扱量の激減と国内の備蓄米在庫量が

増大し、米価が大暴落となり豊作が素直に喜べない状況となりました。もう１事業はコロナ感染症が落ち着い

ている状況なら、本年令和４年５月上旬の連休頃になると思いますが、２００２年～２００３年時（桑原会長

／武田幹事）の際、当クラブ設立１０周年記念事業として、東鷹栖のふれあい公園内に桜の木（約１０本）を

植樹しており、もうすでに２０年が経過していることもあり、その後の生育状況（桜満開時）を見学するとと

もに、桜の木周辺の環境整備等を行いたいと考えています。また、それが終わりましたら我家の車庫で地元の

美味しいジンギスカンの食事をとも考えています。その時期が近づきましたら会長・幹事さんと相談して決め

たいと思います。社会奉仕事業については以上ですが、時間があるようですので、コロナワクチン接種とマイ

ナンバーカードについて少しお話致します。 
コロナワクチン接種では、会員皆様は２回目接種を既に終え、３回目も終えている方もいると思います。国

は当初、２回目接種の８ヶ月後から３回目を予定していましたが、オミクロン株のコロナ感染が急拡大したこ

ともあり、前倒しして６ヶ月後に接種可能としまし

たが、なかなか進んでいない状況です。旭川市は接

種券や予約が無くても接種可能となるよう、希望者

には地場産業センターで２月中の土・日に限って接

種対応を試みました。日によっては５００人以上が

並んだとも聞きました。３月も同様に土・日に接種

券無しで実施するかは未定ということです。（３月

４日朝刊掲載⇒３月においては接種券が必要で予約

なしの方を対象とし、３月５日６日の土・日と１２

日１３日の土・日のみ実施。モデルナ社製ワクチン

使用／地場産業振興センターか総合防災センタ

ー）。自身は、ようやく２日ほど前に３回目接種券が 
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本日はございません。 
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届き、前の２回はファイザーでしたが、次はモデルナを接種する予定です。ファイザー２回接種後にモデル

ナを接種した方が、抗体率が高いようなので、嵯城会員が薬局担当している大島内科さんで接種予約しました。 
また、国が進めているマイナンバーカードについてですが、自身もつい最近、市役所１F の４番窓口でマイ

ナンバーカード作成の手続きを行ってきました。時間がかかり、面倒だと思っていましたが、スムーズに時間

もかからず手続きを済ませてきました。書類に１枚必要事項を記入し、本人確認（免許証等）提示し、顔写真

撮影（アイパッドで写してくれます）で終わり、カード作成完成まで約１ヶ月ということです。お金はかから

ず、完成した旨の通知を送ってくれるようです。将来的には全てに関する個人情報がマイナンバーカードに収

められ不安感もありますが、コンビニで住民票も受け取れるようになっており、今後、利便性がさらに多くな

ると思われます。 

 

 

 

                              
皆さん ZOOM 参加も 

慣れてきました！！ 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1312 回 例会 総員 22 名  
3 ⽉   3 ⽇分 出席 18 名  
[zoom 例会]出席率 81.82％  

 
＊修正出席  第 1307 回 例会 総員 22 名  

2 ⽉   3 ⽇分 出席 21 名  
[zoom 例会]出席率 95.45％  

          
＊ゲスト        ございません 
  
＊メークアップ  2/22 武⽥昭浩（旭川空港 RC） 
         2/27 ⼤久保昌宣・⽵村陽⼀（PETS） 
         2/28 ⽵村陽⼀（旭川南 RC） 
         
3/3 分      ニコニコ   0 円（ZOOM 例会のため） 

 
  

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

 

ZOOM 例会のためございません。 

 
 
 

 
 

 

 

                   


